

# Modaes

Empresa

## Moda Holding potencia su negocio de calzado con seis aperturas de Dorothy Gaynor

El grupo mexicano pondrá en marcha también un establecimiento de su cadena de trajes de baño, Zingara, en noviembre en Mérida.

María Bertero  
17 ago 2017 - 00:00

**Moda Holding impulsa su negocio de calzado con seis aperturas de Dorothy Gaynor**

**Moda Holding** suma y sigue. El grupo mexicano, propietario de las marcas **Zingara** y **Dorothy Gaynor**, prepara nuevas aperturas en su mercado local. En lo que resta del año, la compañía sumará siete nuevas tiendas de sus dos cadenas.

Según han informado fuentes de **Moda Holding** a Modaes, los planes del grupo pasan por abrir unos seis establecimientos de **Dorothy Gaynor** en México y un punto de venta de **Zingara** en la ciudad de Mérida.

En los últimos ocho meses, la compañía de calzado subió la persiana de dos tiendas: una en la ciudad de Monterrey y otra en el centro comercial Toreo de Ciudad de México. Para lo que resta del año, **Dorothy Gaynor** abrirá seis tiendas, repartidas entre Tlaxcala, Puebla, Mérida, Querétaro, Tláhuac y Xochimilco.

### Los planes de Moda Holding pasan por abrir diez tiendas por año de Dorothy Gaynor

El año pasado, la cadena de zapatos puso en marcha tres establecimientos en su mercado local. Los mismos se ubicaron en los centros comerciales **Vía Vallejo**, **Paseo de la Fe** y otra tienda en la ciudad de Veracruz.

En paralelo al crecimiento de **Dorothy Gaynor**, **Moda Holding** sumará también un nuevo punto de venta de **Zingara**. La tienda de la cadena de trajes de baño abrirá sus

---

# Modaes

---

puertas el próximo noviembre en el centro comercial **La Isla Mérida Cabo Norte**, proyecto desarrollado por la mexicana **Gicsa** y que comenzará a operar a finales de este año.

Recientemente, el grupo mexicano puso en marcha dos establecimientos de **Zingara** en su mercado local, concretamente, en el centro comercial **Fashion Drive** de Monterrey y en la ciudad de Tulum.

## El año pasado, Moda Holding abrió tres franquicias de Zingara en México y otras tres de Dorothy Gaynor

El año pasado, **Moda Holding** sumó tres nuevos puntos de venta de **Zingara**. Bajo el formato de franquicia, la compañía subió la persiana en **La Isla Acapulco**, **Bugambilia** en Cuernavaca y **La Isla Puerto Vallarta**.

En agosto de 2011, **Moda Holding** se hizo con el 50% de **Dorothy Gaynor** y comenzó a operar como sociedad en México, con la participación del fondo de inversión **Nexus Capital**. Un año después de su constitución, el grupo se hizo con el 100% de la compañía de origen uruguayo **Zingara**. Actualmente, la marca de trajes de baño tiene presencia también en Estados Unidos, República Dominicana, Costa Rica y Panamá, donde opera bajo el formato de franquicias.

Con oficinas centrales en Ciudad de México para **Dorothy Gaynor** y **Zingara**, **Moda Holding** cuenta también con una filial en Uruguay, desde donde controla el negocio de la compañía de trajes de baño.

Los planes del grupo pasan por abrir diez tiendas por año de **Dorothy Gaynor** y potenciar la presencia de **Zingara** en corners y fortalecer el canal online, además de poner en marcha entre dos y tres franquicias de la marca de trajes de año anualmente.